



DMC

A las 06:38 horas de ayer se registraron -21,9 °C en Balmaceda, que tiene una marca de -28,3 °C desde 1958.

FUERA DE LA ANTÁRTICA O LOS POLOS:

Balmaceda, en Aysén, registró ayer la más baja temperatura en el mundo, con -21,9 °C

La temperatura más baja del día en el mundo —sin contar los registros en la Antártica o el Polo Norte, que llegaron a -71,7 °C en la Estación Concordia, en la meseta Antártica— marcaron ayer los termómetros de la estación de la Dirección Meteorológica de Chile (DMC) en Balmaceda, Región de Aysén, donde hubo gélidos -21,9 °C.

La zona está siendo afectada desde el domingo por una condición sinóptica de alta presión fría que se extendería hasta esta mañana, de acuerdo con el aviso que emitió la DMC y que ha obligado a las autoridades a activar una alerta preventiva para la región.

El delegado presidencial Rodrigo Araya confirmó que los mayores efectos por la nieve se han registrado en las comunas de Coyhaique y Río Ibáñez, generándose problemas de conectividad que han requerido medidas como maquinaria para el despeje o cierres preventivos en zonas de mayor riesgo, como en Queulat o entre Cerro Castillo y Bahía Murta en la noche.

Y en el aeropuerto de Balmaceda se suspendieron dos de cuatro vuelos, por problemas de visibilidad.

Asimismo, se redujo el horario de operación del Complejo Fronterizo Integrado Huemules (entre 08:00 y 17:00 horas) y se cerró el de Pampa Alta hasta el 1 de septiembre.

Las bajas temperaturas dispararon además la demanda por albergues y más de 30 personas pernoctaron en instalaciones habilitadas para ese fin.

Para los próximos días se espera que las temperaturas se mantengan por debajo de los 4 °C y podrían llegar a -9 °C, de acuerdo con datos del Laboratorio Eco-Climático del CIEP-UACH, en Aysén.